

L'adhésion de l'Espagne et du Portugal

Source: CVCE. European Navigator. Étienne Deschamps.

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL: http://www.cvce.eu/obj/l_adhesion_de_l_espagne_et_du_portugal-fr-b1dd040b-7463-4e67-88f2-489of5b8fac6.html

Date de dernière mise à jour: 08/07/2016



L'adhésion de l'Espagne et du Portugal

Tout comme la Grèce, l'Espagne et le Portugal sont deux pays qui sortent d'un régime dictatorial et cherchent à stabiliser la démocratie récemment restaurée. Longtemps marginalisés sur la scène économique et politique européenne, l'Espagne et le Portugal accusent en outre un fort retard industriel et agricole par rapport aux États membres de la Communauté européenne. L'adhésion à la CEE apparaît comme une réponse idéale aux difficultés que traversent ces régimes en transition.

Le 1er janvier 1986, l'Espagne et le Portugal entrent dans la Communauté européenne qui devient, *de facto*, "l'Europe des Douze". Ainsi le processus d'adhésion du Portugal et de l'Espagne a été plus long et difficile que celui de la Grèce en raison de l'importance des intérêts économiques en jeu et du poids de l'économie espagnole.